

„Ich diene gern dafür wieder, wo ich kann, und beharre
„übrigens u. s. w.“

Dieses Billet gab ich, weil es schon fünf Minuten über
Drei war, nun sogleich offen meinem Läufer, der seine Gewichte
abshnallen und sich unverzüglich nach Wien auf die Beine
machen mußte.

Hierauf tranken wir, der Großsultan und ich, den Rest
seiner Flasche in Erwartung des besseren vollends aus.

Es schlug ein Viertel, es schlug Halb, es schlug drei Viertel
auf Vier, und noch war kein Läufer zu hören und zu sehen.
Nachgerade, gestehe ich, fing mir an ein wenig schwül zu wer-
den; denn es kam mir vor, als blickten Seine Hoheit schon bis-
weilen nach der Glockenschnur, um nach dem Scharfrichter zu
klingeln.

Noch erhielt ich zwar Erlaubnis, einen Gang hinaus in
den Garten zu thun, um frische Luft zu schöpfen, allein es
folgten mir auch schon ein paar dienstbare Geister nach, die mich
nicht aus den Augen ließen. In dieser Angst, und als der
Zeiger schon auf fünfundfünfzig Minuten stand, schickte ich
noch geschwind nach meinem Horcher und Schützen.

Sie kamen unverzüglich an, und der Horcher mußte sich
platt auf die Erde niederlegen, um zu hören, ob nicht mein
Läufer endlich ankäme.

Zu meinem nicht geringen Schrecken meldete er mir, daß
der Schlingel irgendwo, allein weit weg von hier, im tiefsten
Schlase läge und aus Leibeskräften schnarche.